
Teramo.  Bicentenario  della  Biblioteca  Provinciale  “Melchiorre
Dèlfico” Teramo 14 Marzo 2014
Sala Polifunzionale della Provincia | ore 16
Programma della
Manifestazione inauguraleore 16

FILE da Scaricare

Depliant

Invito Bicentenario 1

 

| Introduce
Luigi Ponziani
Direttore della Biblioteca “Dèlfico”
ore 16,15 | Intervengono
Valter Catarra
Presidente della Provincia di Teramo
Mario Nuzzo
Presidente della Fondazione Tercas
ore 16,30 | Saluti istituzionali
Maurizio Brucchi Sindaco di Teramo
Gianni Chiodi Presidente della Regione Abruzzo
Giovanni Legnini Sottosegr. alla Presidente del Consiglio
ore 17 | Introduce
Luciano D’Amico
Magnifico Rettore Università di Teramo
Prolusione Francesco Sabatini
Presidente Emerito dell’Accademia della Crusca
ore 18
Concerto dell’Orchestra giovanile dell’Istituto Superiore di
Studi Musicali “G. Braga” diretta da Sergio Piccone Stella
ore 19 | Svelamento della Epigrafe celebrativa
ore 19,15 | Brindisi di saluto
ore 21 | Divertimenti sonori tra libri, antiche scale e mobili d’epoca
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Civitella del Tronto. Falcong wild experience, passeggiate wild
buon giorno,
di seguito alla mail, troverete la locandina delle passeggiate wild aa. 2013.2014.
in  queste  passeggiate,  che  si  svolgono  tutte  presso  la  magnifica  fortezza  di  civitella  del  tronto  Te,  i  visitatori  hanno  la
possibiltà di vivere un emozionante sogno, scortati da lupi e rapaci liberi per tutto il tragitto che porta al museo mostra sulla
fauna selvatica locale e l’arte della falconeria.
un esperienza unica per conoscere dal vivo tutti gli animal presenti nella fauna italiana, con particolare attenzione ai lupi e ai
rapaci.

la prossima passeggiata, che si terrà il giorno 23 marzo 2014 con partenza alle
ore 10.30 presso la biglietteria centrale della fortezza, vedrà un’inaspettata
novità: i lupi cecosclovacchi che seguiranno i visitatori saranno in tutto tre di
cui 2 maschi e una femmina.
i falconi stupiranno i presenti con i loro voli ad alta velocità; il falco pellegrino
che con le sue picchiate può raggiungere i 320 km orari passerà proprio sulle
teste  dei  visitatori  con  una  precisione  millimetrica  degna  del  migliore
predatore dei cieli…..
presenti anche il falco sacro, le poiane di harris e vari rapaci notturni, tutti
animali addestrati sotto il nome di falcong, un equipe unica che sta svolgendo
in  tutta  italia  un  importante  ruolo  di  didattica  ambientale,  incentrata  con
particolare attenzione alle scuole primarie, e di utilità sociale con la bonifica da
uccelli nocivi quali piccioni, cornacchie, storni ecc… di centri abitati, aeroporti,
ospedali ecc….

info www.fortezzadicivitella.it
tel 3208424540
www.falcong.it
vi aspettiamo per presentarvi dal vivo i membri della nostra equipe.

http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2014/03/bicentenario.jpg
https://www.giulianovanews.it/2014/03/civitella-del-tronto-falcong-wild-experience-passeggiate-wild/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2014/03/rocca-calascio-wolf.jpg


isabeau, maverik, rael, lu, wolf, deha e tanti altri vi aspettano!!!

Giulianova.  La  Commissione  Pari  Opportunità  del  Comune  di
Giulianova  è  soddisfatta  per  la  riuscita  dell’incontro  che  si  è
tenuto ieri sul tema “ Prevenire e contrastare la violenza sulle
donne
dando voce al silenzio”  arginare la violenza di genere. La presidentessa della Cpo di Teramo, Desiree Del Giovine ha
presentato, insieme al direttore sanitario della Asl Camillo Antelli, il corso dedicato ai medici di base per la sensibilizzazione
sui casi di violenza di ogni tipo. La dottoressa Flavia Di Giangiacomo ha presentato il Codice Rosa istituito dal pronto
soccorso dell’ospedale di Teramo, per accogliere nel migliore dei modi le donne vittime di maltrattamenti fisici e psicologici
mentre la dottoressa Cristina Di Baldassarre del Centro Anti Violenza “La Fenice” ha illustrato i dati sulle statiche di violenze
domestiche e stalking nella provincia di Teramo (dati davvero rilevanti). Per concludere il sostituto procuratore della Procura
di Pescara Valentina D’Agostino, ha spiegato quali solo le novità apportate alla legge contro la violenza di genere, l’avvio
delle indagini e le assistenze legali a chi è vittima si abusi sessuali e violenze in genere. Tutto legato da un meraviglioso filo
conduttore quale è la musica de I Maelisando. Grazie a tutte!!! Marilena Andreani Nausicaa Cameli Cpo Provincia Di Teramo
Monia Caprioni Elisa Concetto Arman

Il Sindaco  Francesco Mastromauro,  nel suo intervento, ha elogiato il
lavoro della commissione evidenziando  che nel corso di tre anni, ha
pensato di lavorare in sinergia con le scuole superiori per infondere i
principi di uguaglianza di genere attraverso incontri e promuovendo
concorsi  a  tema;  si  può  contrastare  la  violenza  dando  maggiori
informazioni possibili riguardanti la nuova legge, i centri antiviolenza
esistenti sul territorio ed il nuovo codice rosa che interesserà i pronto
soccorsi teramani.

Ha  portando a conoscenza della folta platea, l’articolo dello statuto comunale  che  permetterà di votare con la doppia
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preferenza di genere alle prossime elezioni amministrative.
L’Assessore alle Politiche Sociali Nausicaa Cameli ha ringraziato la Cpo di Giulianova, che in sinergia con il suo Assessorato
ha  lavorato in una doppia ottica sia sull’osservazione del territorio che della prevenzione. Ha ricordato gli eventi organizzati
nei vari anni, l’approvazione della doppia preferenza di genere e della carta europea per i diritti delle donne nello sport, 
evidenziando sempre l’ importanza di lavorare in rete.  Infine un ringraziamento particolare alle associazioni di volontariato
del territorio  che svolgono il loro lavoro in silenzio ma in maniera costante e tenace.

Desiree Del  Giovine Presidente CPO Provincia  di  Teramo ha presentato insieme al   Direttore Sanitario   ASL Teramo
Dott.Camillo Antelli, il corso dedicato ai medici di base per la sensibilizzazione sui casi di violenza. La Dottoressa Flavia Di
Giangiacomo ha presentato il “Codice Rosa” già attivo al pronto soccorso di Teramo (per  accogliere nei miglior modi le
donne vittime di ogni tipo di violenze) e che  verrà applicato nei  4 ospedali della provincia. Presente la Dott.ssa Rita Rossi
Primario Pronto Soccorso Teramo ed il Dott. Galliè primario Pronto soccorso Giulianova.

La dottoressa Cristina Di Baldassare ha illustrato le statistiche delle violenze di ogni tipo in provincia di Teramo e le finalità
del centro antiviolenza “La fenice” di Teramo. Ha evidenziato come i centri antiviolenza siano carenti di fondi e per questo
c’è il timore che l’apertura degli sportelli non siano garantiti per l’anno 2015. Tutti si devono dare da fare per evitare che ciò
accada.

Il Sostituto Procuratore della Repubblica di Pescara Dott.ssa Valentina D’Agostino, ha spiegato tutte le novità della nuova
Legge sul  feminicidio,  dalle  indagini,  all’assistenza legale per  chi  è  vittima di  violenza di  ogni  genere.  Ha portato a
conoscenza che sono sempre di più i casi di maltrattamenti in famiglia, che non riguardano solo le donne, ma tutti i
cosiddetti “soggetti deboli”: bambini, anziani, malati psichiatrici.

Il pubblico ha partecipato ponendo domande e testimoniando esperienze personali.

L’obiettivo di quest’incontro  è stato quello di dare coraggio e forza alle donne del nostro territorio a dar “Voce al Silenzio”.

La Presidente

Marilena AndreaniLa dottoressa Flavia Di Giangiacomo ha presentato il Codice Rosa istituito dal pronto soccorso
dell’ospedale di Teramo, per accogliere nel migliore dei modi le donne vittime di maltrattamenti fisici e psicologici mentre la
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Giulianova. GUARDIA COSTIERA: INIZIATO IL FERMO PESCA DEL
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PESCE  SPADA  –  INTANTO  ENNESIMO  SEQUESTRO  DI  TONNO
ROSSO.
 

 

E’ iniziato lo scorso 1° marzo e terminerà il prossimo 30 marzo il divieto di pescare (catture “bersaglio” e/o accessorie),
detenere a bordo, trasbordare e sbarcare esemplari di pesce spada nel Mar Mediterraneo, divieto rivolto a tutti coloro che
esercitano la pesca sia in forma professionale che sportiva e ricreativa.

Come già avvenuto lo scorso anno, anche per la corrente annualità, il Ministero delle Politiche Agricole Alimentari e Forestali
ha imposto il veto con il decreto n. 1202 del13 gennaio 2014, in ossequio alla raccomandazione ICCAT n. 11-03 mirata alla
tutela della specie ittica in parola, che sarà valido anche per il prossimo periodo che va dal 1° ottobre al 30 novembre,
notoriamente molto favorevole alle migrazioni in banchi nelle acque del Mediterraneo avvicinandosi sotto costa.

La norma sanzionatoria per tali condotte illecite prevede aspre sanzioni non solo per chi pesca e commercializza tale specie
ittica durante il periodo di fermo, ma anche per chi acquista e quindi detiene novellame di pesce spada.

I controlli da parte degli uomini dell’Ufficio Circondariale Marittimo, guidati dal
Comandante Sandro Pezzuto, saranno mirati a contrastare il forte fenomeno di
depauperamento delle risorse ittiche, causato da una eccessiva ed irrazionale
attività, spesso illegale, di pesca. Come illegale è stata l’attività posta in essere
da un pescatore sportivo qualche giorno fa nei confronti di un’altra specie
ittica pregiata, ossia il tonno rosso, la cui cattura come noto è stata interrotta
lo scorso 26 luglio 2013,  a seguito dell’esaurimento della quota nazionale
assegnata.

I  militari  appartenenti  agli  Uffici  marittimi  di  Silvi  e  Roseto degli  Abruzzi,  sotto il  coordinamento del  Comandante Pezzuto,
infatti, dopo una serie di appostamenti notturni, hanno potuto sottoporre a sequestro amministrativo il quantitativo di n. 2
(due) esemplari di tonno rosso del peso totale di quasi un quintale, appena sbarcato dall’unità da diporto di un pescatore
sportivo/ricreativo, ormeggiata presso il porticciolo turistico “Vallonchini” di Roseto degli Abruzzi.

L’operazione si  inquadra nella costante e vasta azione di vigilanza che gli  uomini della Guardia Costiera, da sempre,
esercitano lungo le coste teramane. Nonostante l’estrema prudenza e abilità profusa nella condotta da questi soggetti dediti
ad un’attività estremamente dannosa, l’intensificazione della vigilanza, esercitata anche con l’ausilio delle unità navali  del
Corpo, ha consentito ancora una volta di infliggere un duro colpo a questo deplorevole fenomeno.

Una  volta  inflitta  la  prevista  sanzione  pecuniaria,  il  pescato  sequestrato  ritenuto  idoneo  al  consumo  umano,  dopo  essere
stato analizzato dai veterinari dell’A.S.L. di Teramo, è stato devoluto in beneficenza a due istituti caritatevoli della zona.

Comunque,  nell’auspicio  che vengano rispettate le  norme a tutela  di  tali  specie ittiche e nella  consapevolezza della
complessità che l’attuazione di tali norme può incontrare, l’Ufficio Circondariale Marittimo di Giulianova, anche attraverso gli
uffici dipendenti di Martinsicuro, Tortoreto, Roseto degli Abruzzi e Silvi, sotto la guida ed il coordinamento del Comandante
Sandro PEZZUTO, è a disposizione di  tutta l’utenza peschereccia sia professionale che sportivo-ricreativa per una più
puntuale informazione volta a prevenire comportamenti irrispettosi delle regole.

Si allega n. 1 foto del sequestro di tonno rosso.
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Giulianova, 05.03.2014

 

Giulianova. Sindaco: rischio chiusura Polfer di Giulianova
La spending review si abbatte sulla sicurezza: prevista la soppressione di numerose sedi della Polizia di Stato.
A rischio Polfer di Giulianova e Polpost di Teramo. Il sindaco chiede ai colleghi di fare fronte comune contro i
tagli: “Difendiamo chi ci difende”.

 

“Dobbiamo difendere chi ci difende. La criminalità avanza ed è sempre più agguerrita, ma invece di potenziare le forze di
polizia  si  tagliano  i  presidi  sui  territori,  con  il  rischio,  Dio  ce  ne  guardi,  che  i  cittadini  arrivino,  per  esasperazione,
all’autodifesa”.

Il sindaco Francesco Mastromauro interviene sul piano del Viminale che prevede la chiusura di centinaia di sedi della
Polizia di  Stato in tutta Italia:  un colpo di  forbice su Commissariati,  distaccamenti  di  Polizia stradale,  posti  di  Polizia
ferroviaria, squadre nautiche nonché Sezioni di polizia postale e della polizia di Frontiera che secondo il Ministero dell’interno
consentirebbe di risparmiare 600 milioni di euro. “Aggiungendo le 267 caserme dei carabinieri che pure si prevede di
sopprimere”, continua il sindaco, “si taglieranno le unghie alle forze dell’ordine che dal 2011 ad oggi hanno pure dovuto
subire tagli alle loro buste paga per 1 miliardo e 800 milioni di euro. Per l’Abruzzo, e limitatamente alla Polizia di Stato, si
prevede  la  chiusura  dei  distaccamenti  Polizia  stradale  di  Penne,  di  Castel  di  Sangro,  dell’Ufficio  di  Frontiera
marittima ed aerea e della squadra nautica di Pescara, delle sezioni Polizia postale di Teramo e Chieti nonché
dei  posti  di  Polizia  ferroviaria  di  Sulmona,  di  Ortona,  di  Vasto  e  di  Giulianova,  risparmiandosi
momentaneamente  il  posto  Polfer  de  L’Aquila  perché  città  colpita  dal  terremoto.  So  anche  che  alcune
Compagnie  carabinieri,  e  lo  stanno  già  facendo  in  altre  regioni,  verranno  declassate  a  Tenenze,  con
cancellazione  inevitabile  di  stazioni  minori.  Le  misure  studiate  dal  Viminale,  eufemisticamente  definite
‘riorganizzazione  degli  uffici’,  si  debbono,  è  vero,   all’attuale  crisi  economica  e  al  drammatico  vuoto  negli
organici: la Polizia ha oggi in servizio 94 mila uomini mentre ne dovrebbe avere 115.000; l’Arma, che dovrebbe
avere una forza di circa 118.000 militari, ha un buco di 12 mila uomini. E ne saranno sempre di meno perché le
nuove immissioni non compensano i pensionamenti. Ma le tre S, cioè Sicurezza, Sanità e Scuola, non possono
e non debbono essere sacrificate, perché si disosserebbe l’Italia, già martoriata. Oltretutto, ed è il caso della
Polizia ferroviaria, i costi sono pressoché nulli perché le caserme vengono messe a disposizione dalle FS.
Quindi  le  soppressioni  di  molti  presidi  non  sono  giustificate  da  esigenze  economiche.  A  questo  punto  –
conclude Mastromauro – credo sia necessario che tutti i sindaci delle città abruzzesi coinvolte nel piano di
ridimensionamento studiato dal Viminale facciano fronte comune per scongiurare i tagli: per questo, oltre ad
un incontro già calendarizzato con una rappresentanza sindacale della PS, chiederò al prefetto di Teramo un
confronto sulla questione, magari insieme con il mio collega di Teramo Maurizio Brucchi, ed è mia intenzione
mobilitare gli altri sindaci tramite l’ANCI regionale, in modo che il nostro siano un “no” corale all’ammaina-
bandiera stabilito dal Viminale sulle politiche della sicurezza”.
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Giulianova. Inaugurazione della nuova sede della CNA.
«La nuova sede della CNA significa maggiori servizi ai nostri associati ed innovazione di qualità mediante percorsi mirati e
continui».  Con queste parole il  direttore provinciale della CNA di  Teramo, Gloriano Lanciotti,  ha aperto la giornata di
inaugurazione della nuova sede dell’Associazione a favore del mondo dell’artigianato e delle PMI, svoltasi lo scorso lunedì nei
nuovi uffici di Via G. Di Vittorio presso il Centro Commerciale “I Portici”.  Ha rivolto un particolare monito alle banche locali
affinché siano meno rigide e garantiscano maggiore supporto al mondo artigiano e a quello imprenditoriale, entrambi travolti
dall’attuale crisi economica. Un importante evento inaugurale a cui hanno partecipato autorità politiche ed istituzionali, tra
cui il Sindaco di Giulianova Avv. Francesco Mastromauro che ha provveduto al taglio del nastro.  I saluti iniziali sono stati
affidati immancabilmente al presidente della CNA Gianfredo De Santis.

 

Inoltre,  è  stato  presentato  il  corso  in  Visual  Marchandaising  che  si  terranno  il  10  e  il  17  Marzo,  che  la  CNA  offrirà
gratuitamente  per  promuovere  la  nuova  sede  di  Giulianova.
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Giulianova. Prevenire e contrastare la violenza sulle donne dando
voce al silenzio

Giulianova. Lutto in redazione.
Montone di Mosciano Sant’Angelo (TE), 3 marzo 2014. Questa mattina, alle ore 06,30, presso la Casa di Riposo “Residence
Cristal” di Giulianova, è scomparso all’età di 85 anni, Emilio Toscani, zio del direttore della nostra testata giornalistica
online, Walter De Berardinis. La salma è stata composta presso la stessa casa di riposo. I funerali si svolgeranno martedì
pomeriggio, alle ore 15,00, nella Chiesa di Sant’Anna nel borgo di Montone di Mosciano Sant’Angelo. Emilio Toscani, nativo
di Mosciano Sant’Angelo, era molto conosciuto a Giulianova, quando, giovanissimo iniziò a lavorare come cuoco presso il
rinomato Hotel Cristallo sotto le dipendenze del suo fondatore Michele Casaccia di Giulianova; conobbe e sposo la sua
collega,  Liberata  Gattone,  scomparsa lo  scorso 11 gennaio.  Emilio  Toscani  lascia  i  figli  Andrea e  Ilde;  il  fratello  Dario  e  la
sorella Maria. La salma sarà tumulata nella cappella di famiglia di Mosciano Sant’Angelo. Alle famiglie Toscani/Gattone e al
nostro direttore, le condoglianze di tutta la redazione.

 

La testata, in segno di lutto, si ferma per due giorni. Le pubblicazioni riprenderanno regolarmente mercoledì.

 

La redazione de

Giulianovanews.it
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Giulianova. Sabato 1 Marzo 2014 si è tenuta la prima giornata del
Seminario di Pronto Soccorso Veterinario presso la Sala Kursaal di
Giulianova.
La dott.ssa Daniela Mignacca, Direttore Sanitario dell’Ospedale Veterinario “Roma
Sud”, ha voluto introdurre la conferenza spiegando le motivazioni per
le quali, insieme a UNICA BEACH, sono stati organizzati gli incontri
mensili dedicati agli animali, con la partecipazione dei colleghi
provenienti da Roma. “ Il movente-ha detto la Dottoressa della Clinica
Roma Sud- è stato , non solo il piacere di condividere ciò che facciamo e
la passione che mettiamo nel nostro lavoro, ma anche l’impegno e le
battaglie che la dott.ssa Branella porta avanti da anni per UNICA BEACH.”
A tal proposito ha voluto riportare alcuni dati importanti di cui dovrebbero tenere conto
tutti i professionisti , ma anche, e  a maggior ragione, i politici e gli
amministratori. Un’indagine ANMVI del 2011 ha rilevato che in Italia sono
10 milioni di famiglie a possedere un animale e che le spese complessive
per le loro cure è di mille e cinquecento milioni di euro. Ciò vuol dire
che esiste un mercato importante che, al contrario di altri settori,
risente di meno dell’attuale crisi economica. “Il fine di queste giornate-
ha ribadito il medico- è quello di far passare il messaggio che esiste la
necessità di cambiare mentalità e modo di guardare l’animale. E’ compito
dei medici veterinari, non solo di aggiornare la propria formazione e
qualità professionale, ma anche quello di sensibilizzare la popolazione
verso il grado di competenza a cui hanno diritto i nostri animali.”

 
il video della conferenza è visionabile sul Gruppo Fb: Tutti per UNICA
BEACH  Ringraziamo tutte le attività giuliesi che stanno collaborando con noi alla
realizzazione di questi eventi e senza le quali non avremmo il livello
organizzativo, raggiunto in questi mesi, per accogliere così tanti giovani
provenienti da tutte le regioni del centro Italia (qualcuno anche da
località molto lontane, come Firenze , Caserta o la Sicilia) UNICA BEACH sta dimostrando non solo di battersi perchè venga
istituita una
spiaggia libera aperta anche a chi va al mare con il proprio cane, ma di
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rappresentare un vero “fenomeno sociale” costituito di
solidarietà e partecipazione. Durante la serie di seminari non c’è
spazio per polemiche sterili o accuse infondate, ma l’obiettivo comune
della moderna considerazione della convivenza con gli animali. Vogliamo
esprimere riconoscenza a nome di coloro che convivono con un animale, al
Sindaco Mastromauro che ha concesso la Sala Kursaal per la realizzazione
della serie di eventi, di elevato livello culturale e scientifico,
dedicati a questo tema, permettendo inoltre, per la prima volta nella
nostra città, la presenza, composta ed educata, dei cani in una
prestigiosa sala. I prossimi incontri si terranno nei mesi di Aprile e Maggio. Nel week end
di maggio verrà riservato uno spazio, tenuto dal Dott. Daniele
Corlazzoli, dedicato ai cani di piccola taglia e ai loro proprietari. Un sentito, e speciale, ringraziamento va a tutti i giovani che
stanno
apprezzando i nostri seminari e che ne hanno richiesto il
“riconoscimento formativo” da parte dell’Università. Da due
anni a questa parte sono la forza e la linfa di UNICA BEACH.

 

per UNICA BEACH la Presidentessa dott.ssa Giusy Branella Centro Veterinario “ZAR” s.a.s. Clinica Veterinaria Privata Dir.San.
Dott.ssa Giusy Branella Med.Vet.

Giulianova. Sindaco: allarme soppressione Sert di Giulianova.
 Il  sindaco:  “Si  continua  a  desertificare  la  Sanità  eliminando  le  strutture  che  funzionano.  E  si  perseguita
Giulianova”

 

Tuona  il  sindaco  Francesco  Mastromauro  contro  le  politiche  sanitarie  regionali  dopo  il  grido  d’allarme  sullo
smantellamento del Sert di Giulianova, dato per certo.

“Il  Sert di Giulianova funziona bene, e allora bisogna smantellarlo. La grande falce torna ad abbattersi su Giulianova,
evidentemente  perseguitata,  e  su  ogni  logica.  Si  continua  a  desertificare  la  Sanità  nel  nostro  territorio  eliminando  le
strutture  che  funzionano.  Già  nel  luglio  2011  denunciai  il  rischio  declassamente  per  il  nostro  Sert,  una  struttura
d’eccellenza che dal 1992, anno in cui entrò in funzione, al 2013 ha avuto in carico oltre 4000 persone con problematiche di
uso-abuso o dipendenza da sostanze o comportamentali (gioco d’azzardo, internet). Sono numeri imponenti ma in difetto,

https://www.giulianovanews.it/2014/03/giulianova-sindaco-allarme-soppressione-sert-di-giulianova/
http://www.giulianovanews.it/wp-content/uploads/2014/03/sindaco-f.-mastromauro.jpg


perché dovremmo aggiungere anche le famiglie coinvolte. Fino al 2002, e sto parlando di dieci anni fa, erano 986.000 le
presentazioni complessivamente erogate. L’enorme gamma di prestazioni offerte ed erogate, di tipo medico-farmacologico,
sociale, riabilitativo e preventivo”, continua il sindaco, “è stata possibile solo attraverso la costruzione di un’ampia Rete
Territoriale. Insomma, il Sert di Giulianova ha lavorato tanto e bene. Risale al 14 febbraio scorso la presentazione del
progetto  “Indipendentemente Green”, con il Sert, il Comune di Giulianova e l’Ambito Sociale Tordino come supporti
attivi insieme con un raggruppamento variegato di enti e associazioni espressione del mondo della formazione, del privato
sociale impegnato nella lotta all’emarginazione, dell’istruzione e d’impresa. Nel 2012, voglio ricordarlo, la Regione, facendo
chiarezza sulla permanenza del Sert giuliese quale unità operativa complessa ed allontanando la minaccia di declassamento,
ribadiva  la  necessità  di  potenziare  le  strutture  territoriali,  evitando  il  sovraffollamento  degli  ospedali  e  l’incremento  della
spesa. Un anno dopo Gianni Melilla presentava una interrogazione parlamentare riguardo proprio il Sert, evidenziando la
illogicità del suo depotenziamento. Ed oggi ecco tornare sul tappeto il problema, addirittura con la previsione non del
declassamento  ma addirittura  dello  smantellamento.  Cesare Di  Carlo,  direttore  del  Sert  giuliese  nonché presidente
regionale della Federazione Veterinari e medici, in riferimento allo smantellamento della struttura parla di ‘rito preelettorale
di epurazione dei soggetti scomodi’. Stando così le cose”, conclude Mastromauro, “sono tentato di pensare che sia proprio
così”.

 

 


